

Les acteurs sociaux planchent sur l'avenir

Beucaire Terre d'Argence. Identifier les priorités des familles.

De 2010 à 2015, sur le territoire de Beaucaire Terre d'Argence, c'est la commune de Jonquières-Saint-Vincent qui a vu sa population le plus augmenter, (+ 3,5 % d'habitants). Bellegarde (+ 1,4 %), Vallabrègues (+ 0,64 %), Beaucaire (+ 0,18 %) suivent, tandis que Fourques accuse une légère baisse, (- 0,17 %).

Des données présentées jeudi 29 novembre, au siège de la CCBTA, où se tenait un point étape dans l'élaboration d'une convention territoriale globale, en partenariat avec la CAF du Gard, lancé en octobre. Signée pour quatre ans, elle permettra d'identifier les enjeux et priorités du territoire en matière de services aux familles, pour y répondre aux mieux.

Une baisse des naissances de 25 %

Si le territoire de la CCBTA est plutôt attractif et dynamique, avec un taux de croissance supérieur à la moyenne nationale, les statistiques montrent pourtant un léger fléchissement. Notamment avec ce que les experts appellent l'indice de jeunesse (nombre d'habitants de moins de 20 ans). Un indice qui était très élevé mais qui « diminue très progressi-



■ Un point étape s'est déroulé, jeudi, au siège de la CCBTA.

vement même si le nombre d'habitants de moins de 20 ans reste important sur le territoire qu'en l'espace de cinq ans, les naissances ont diminué de 25 % soit une centaine de naissances en moins par rapport à la période précédente. Ce qui peut s'expliquer notamment par le manque de foncier disponible, lié entre autres, aux contraintes réglementaires (PPRI, risque d'incendie...). Mais divers documents d'urbanisme devraient permettre d'ouvrir bientôt d'autres terrains.

Autres données disponibles, les déplacements, notamment ceux liés à l'activité professionnelle. 60 % des actifs travaillent à l'extérieur du territoire de la CCBTA, principalement vers

Nîmes et Tarascon. Les actifs d'autres territoires venant travailler sur la CCBTA sont deux fois moins nombreux.

Bien d'autres points sont bien sûr à l'étude : accès aux soins, aux droits, logements... Des données encore parcellaires ou incomplètes que les acteurs sociaux du territoire de la CCBTA sont donc amenés à compléter et abonder, « puisque ce diagnostic est mené en co-construction avec vous, grâce à ces moments d'échange » ont précisé les responsables du bureau d'études -la Scop Repère-, missionné pour cette étude. D'autres réunions sont prévues sur les communes de la CCBTA.

CATHERINE MILLE
cmille@midilibre.com

Fourques Riche programme pour le Téléthon

Le Téléthon aura lieu vendredi 7 et samedi 8 décembre. Rendez-vous le vendredi, de 18 h 30 à 22 h 30, au centre Georges-Brasens : ventes de soupes, assiettes de charcuteries, pâtisseries, boissons, animation karaoké par Maryline et Patrick Castelbou ; à 19 h, chants par les enfants de l'école élémentaire.

Le samedi, de 10 h à 17 h, à l'auditorium des Deux-Rhône : ventes de plantes fleuries, d'objets confectionnés par le club de boutis et pâtisseries ; collecte de petits appareils électriques défectueux par le Lions club, exposition de voitures anciennes et promenades en calèche sur la place d'Argence ; à 15 h, spectacle proposé par l'Escolo d'Argence et goûter.

Jonquières-Saint-Vincent

● RECTIFICATIF

Dans nos colonnes, le 21 novembre, au sujet de l'article concernant la célébration des diplômés, les prix remis comportaient des chèques cadeaux et non des dictionnaires, habituellement remis, eux, aux CM2.

Bellegarda